

Smaki Dziedzictwa

Europejskie Dni Dziedzictwa w roku 2021 odbyły się pod hasłem „Smaki Dziedzictwa”.

12 września 2021 w Austerii koła gospodyń wiejskich z Ład i Jaworowej prezentowały swoje wyroby – pierogi, smalec, sałatki, żurek, pasztet i wiele różnego rodzaju ciast.

Jednym z punktów w programie była prelekcja dr Tomasza Dudy pt. „Kultura i sztuka w rzeczywistości wirtualnej”, podczas której zebrani mogli zapoznać się z techniką tworzenia Virtual Reality, obejrzeć kamerki 3D oraz okulary 3D. Dr Tomasz Duda reprezentuje Fundację na Rzecz Dialogu, która jest partnerem Gminy Raszyn przy realizacji projektu „Adaptacja budynków Austerii na Centrum Integracji społeczno-kulturalnej w Raszynie przy al. Krakowskiej 1 – etap 2”.

Heritage Flavors

The European Heritage Days in 2021 were held under the slogan "Flavors of Heritage".

On September 12, 2021, in Austeria, the groups of rural housewives from villages: Łady and Jaworowa presented their products - dumplings, lard, salads, sour rye soup, pate and many different types of cakes.

One of the points in the program was a lecture by dr Tomasz Duda entitled "Culture and art in virtual reality", during which the participants could learn about the technique of creating Virtual Reality, watch 3D cameras and 3D glasses. Dr. Tomasz Duda represents the Foundation for Dialogue, which is a partner of the Raszyn Commune in the implementation of the project "Adaptation of Austeria buildings to the Center for Social and Cultural Integration in Raszyn at al. Krakowska 1 - stage 2".

Saveurs du patrimoine

Les Journées européennes du patrimoine en 2021 se sont déroulées sous le slogan «Goûts du patrimoine».

Le 12 septembre 2021, à l'Austeria, les groupes de femmes au foyer rurales des villages: Łady et Jaworowa ont présenté leurs produits - boulettes, saindoux, salades, soupe de seigle aigre, pâté et de nombreux types de gâteaux.

L'un des points du programme était une conférence de M. Tomasz Duda intitulée "Culture et art en réalité virtuelle", au cours de laquelle les participants ont pu s'initier à la technique de création de la Réalité Virtuelle, regarder des caméras 3D et des lunettes 3D. M. Tomasz Duda représente la Fondation pour le dialogue, partenaire de la commune de Raszyn dans la mise en œuvre du projet "Adaptation des bâtiments de l'Austeria au Centre d'intégration sociale et culturelle de Raszyn at al. Cracovie 1 - étape 2".





- [Udostępnij](#)
- [Tweet](#)
- [Drukuj](#)
- [PDF](#)